

28. Juli 2022

Neuer Sparkassen-Geldautomat an der Fuhrparkbrücke

Am heutigen Donnerstag hat die Sparkasse HagenHerdecke einen neuen Geldautomaten in Betrieb genommen. Dieser befindet sich verkehrsgünstig direkt an der Alexanderstraße neben dem Leuchtengeschäft Bergenthal bzw. oberhalb des Discounters Lidl.

Die Sparkasse folgt mit diesem Schritt den Bedürfnissen ihrer Kunden und stellt die Bargeldversorgung dort zur Verfügung, wo sie benötigt wird. Die Nutzungszahlen der beiden Geldautomaten im direkten Umfeld, in Boelerheide und in Eckesey, hatten zuletzt stark abgenommen. Diese werden daher kurzfristig nach dieser Neuinstallation abgebaut.



Der neue Automat an der Fuhrparkbrücke, Alexanderstraße 22, 58097 Hagen.